

KIM

Pergantian Tahun Baru, Kapolresta Mataram Bersama Forkopimda Berikan Motivasi Anggota Di Pospam

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Jan 1, 2023 - 14:57



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH bersama Forkopimda Mataram memberikan motivasi kepada anggota Di Pospam (Pos Pengamanan) Nataru Ops Lilin Rinjani 2022 bertempat Pos Kebon Roek, Pos Epicentrum Mall dan Pos Karang Jangkong. Sabtu, (31/12)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH Walikota Mataram H. Mohan Roliskana, S.Sos, MH, Dandim 1606 / Mataram Kolonel Inf.Arief Rahman S.Sos., M.M. Asisten 1 Kota Mataram Lalu Martawang dan Forkompimda Kota Mataram.

Diawali dengan Apel Kesiapan Pemantauan Malam Tahun Baru 2023 dilanjutkan Pengecekan Pos Kebon Roek, Pos Epicentrum Mall dan Pos Karang Jangkong.

Walikota Mataram H. Mohan Roliskana mengatakan bahwa malam hari ini seperti biasa kita mengawali pengamanan tahun baru tujuannya aktivitas masyarakat pada malam hari ini bisa terjaga dan menciptakan suasana kondusif, kita akan melakukan pemantauan di beberapa pos anggota yang berada di masing-masing Pos.

Kita ketahui bahwa kondisi cuaca juga hari ini cukup terang, kami menghimbau kepada masyarakat untuk perayaan tahun baru secara sederhana dan cukup dirumah saja bersama keluarga, sambutannya

Hasil pemantauan sementara cukup landai untuk kendaraan tidak cukup padat, mudah-mudahan jam 12 tidak cukup rame untuk kegiatan masyarakat, pungkasnya

Selesai pelaksanaan Apel dilanjutkan Pengecekan Pos Kebon Roek , Pos Epicentrum Mall dan Pos Karang Jangkong.

Dalam kesempatan tersebut Walikota, Kapolresta, Dandim 1606 beserta Forkopimda Kota Mataram melakukan pengecekan terhadap Pos Pengamanan untuk memastikan kesiapan pengamanan Malam Tahun baru 2023.

Walikota Mataram dan Kapolresta Mataram berkesempatan memberikan bingkisan kepada Personel Pospam sebagai bentuk motivasi kepada Personel Pengamanan dan juga berpesan untuk tetap menjaga kesehatan.

Sebagai ucapan terimakasih setiap pos pengamanan mendapatkan bingkisan parcel berupa makanan dan minuman serta vitamin, selanjutnya situasi dipaparkan oleh Kapospam tentang keadaan keamanan di lokasi.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan bahwa kunjungan ini dilakukan sebagai wujud kepedulian pimpinan kepada anggotanya yang sedang berjaga di pos pelayanan dan pengamanan Ops Lilin Rinjani Rinjani 2022, ” ucapnya.

Selain berkunjung dirinya bersama rombongan juga mengecek sarana pendukung di Pospam seperti pelayanan untuk masyarakat dan pelayanan kesehatan agar masyarakat yang melaksanakan liburan Natal dan Tahun Baru 2023 bisa merasakan aman dan nyaman, ungkap KBP Mustofa

Selain pos pam di jalan raya, turut dilakukan pengecekan di pusat-pusat keramaian sekaligus Patroli Blue Light saat perayaan Malam Pergantian Tahun Baru 2023 di Kota Mataram, “tandasnya.(Adb)